ご入学、ご進級、おめでとうございます

校長 村岡 靖

温かい陽ざしの中、校庭の桜の花びらが春の風に舞っています。令和4年度がスタートし、新田小学校に元気な一年生が入学してきました。そして各学年の児童も、 夢と希望を胸に進級しました。

お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。新田小学校の新しい1年 のスタートです。

昨日は新6年生が入学式準備のために登校してくれました。新6年生として、顔つきも最上級生らしくなり、新1年生のために頑張って準備してくれました。6年生のおかげで、素敵な入学式ができそうです。

新田小学校の教育目標は

互いを思いやり、認め合って、自分の生き方を創り出すことができるようにしますです。互いを思いやり、認め合う集団ができれば、子どもは安心して過ごすことができます。心理学者のマズローは、人は「生理的欲求」「安全欲求」「社会的欲求」がかなってこそ、「自己実現」したい気持ちになるのだと言っています。安全で、安心して過ごせるクラスや学年、学校を築いていくことは、子どもたちの成長に不可欠なのです。あたたかいクラスや学年、学校にしていくために、教職員みんなが心を一つにして、子どもたち一人一人を大切にする教育活動を進めてまいります。

今年度は新田小学校が創立して130周年の記念の年です。このようなコロナ禍でありますので、地域の方や保護者の方をお招きしての行事はかないませんが、子どもたち中心の行事を企画しています。子どもたちの思い出に残るような、あたたかい会にしていきたいと思っています。

また今年も B 棟のトイレの改修工事を夏休みに計画しています。設備面でも安全 で過ごしやすい学校になるよう、今後も努めてまいります。

コロナ禍の中、行事等についても状況に応じて延期や変更の可能性があります。 制約の中でも最大限、新田小学校らしい教育活動を進めていきます。保護者の皆さ ま、地域の皆さま、ご理解とご支援のほど、どうぞよろしくお願いいたします。